

EL CRISTIANO QUE VENCE

1 JUAN 5:1-5



La mayoría de las personas no sabe lo que es un cristiano que vence, ni cómo pueden convertirse en cristianos vencedores. Confían en las obras religiosas y buenas intenciones, dependiendo de la energía de la carne es decir de su propia inteligencia. Dios dice que un cristiano es alguien que ha nacido de nuevo. Lo que convierte a un hijo de desobediencia en un hijo de Dios es la fe en la obra que Cristo consumó en la cruz venciendo al enemigo.

1 Juan 5:4. Juan usa la frase «nacido de Dios» siete veces en su primera epístola y describe las «características del nacimiento de los creyentes»:

- 1 Practican la justicia, **2.29.**
- 2 No practican el pecado, **3.9.**
- 3 Aman a otros cristianos, **4.7.**
- 4 Vencen al mundo, **5.4.**
- 5 Se guardan de Satanás, **5.18.**

1 Juan 5:2 De nuevo Juan enfatiza el amor, la obediencia y la verdad como las pruebas de la verdadera condición de hijos. Si tenemos a Dios como nuestro Padre y le amamos, seguramente amaremos también a sus otros hijos. Este amor conducirá a la obediencia.

1 Juan 4:8. Donde hay amor, hay disposición y voluntad de servir y agradar a otros. Y los mandamientos de Dios no son fastidiosos debido a que le amamos.

En cada ciudad hay una ley de que los padres deben cuidar a sus hijos, o de otra manera los encerrarán en la cárcel. ¿Es una carga para los padres trabajar y sacrificarse para cuidar sus hijos? O, ¿los cuidan sólo por temor a esta ley? ¡Nada de eso es verdad! Obedecen la ley porque aman a sus hijos.

El cristiano que se queja de que la Palabra de Dios es una carga no sabe el significado de amar. **Mateo 11.28–30.**

1 Juan 2:14.14 y 4:4. El cristiano no debe amar al mundo, ni pertenecer al mundo, ni someterse al mundo. Es vencedor: vence al mundo, al diablo y a los falsos maestros. Por fe en Jesucristo, no por su poder o inteligencia.